

Nuevo Grizzly 700 25th Anniversary

El único propósito de la marca Yamaha Motor es inspirar emociones que revolucionen los corazones y creen recuerdos increíbles. Aunque Yamaha Motor tiene productos muy variados, todos comparten el mismo objetivo: ofrecer experiencias inimaginables a los clientes.

Para ayudar a sus clientes a conectar con la máquina de sus sueños, Yamaha ha segmentado su gama de productos para que les resulte muy sencillo encontrar el producto que necesitan y así disfrutar de la experiencia que desean. La gama de modelos ATV y Side-by-Side de Yamaha incluye los segmentos Utility, Leisure y Sport.

Los ATV y Side-by-Side Leisure de Yamaha incluyen la legendaria familia RMAX™ 1000 de todoterrenos altamente capacitados y la auténtica fuerza de la naturaleza: el increíblemente versátil Grizzly, diseñado para explorar los lugares más difíciles. Y este ATV está a punto de mejorar aún más con la presentación de la nueva edición del 25 aniversario del Grizzly, que incorpora y celebra la rica herencia de esta máquina legendaria.



¡La bestia ha vuelto!

El Grizzly 700 25th Anniversary aprovecha el legendario legado de la magnífica máquina original de 1998: el Grizzly 600. A los fans de este modelo clásico, les encantará el tratamiento gráfico de la nueva edición, que está inspirado en esa estética tan característica que ayudó al Grizzly a convertirse en un icono para los aventureros amantes de la naturaleza de todo el mundo.

Dos décadas y media después, estamos seguros de que la edición del 25 aniversario entusiasmará a los fans del Grizzly. La calidad de fabricación del nuevo ATV es excepcional y lleva un pack de accesorios que animan a embarcarse en aventuras y explorar los terrenos y zonas salvajes más extremos con una confianza inigualable. El vehículo celebra la rica herencia del Grizzly en todos sus aspectos, lo que permite a sus afortunados propietarios poseer un pedazo de la auténtica historia de Yamaha. Además, reinventa el mercado de los ATV modernos en Europa.

Llamamiento a todos los aventureros

El Grizzly 700 25th Anniversary se siente como en casa en plena naturaleza y permite disfrutar de rutas salvajes durante el fin de semana o simplemente convertir paseos offroad en algo mucho más maravilloso. Este Grizzly es ideal para esas personas **#DRIVENBYFREEDOM**, es decir, a quienes se dejan llevar por la libertad, a enfrentarse a los elementos y a experimentar la libertad y la aventura del aire libre, al tiempo que les protege de los peligros de los terrenos más abruptos. Se trata de una máquina construida expresamente para superar los límites y ayudar a sus pilotos a disfrutar de la vida al abrirles nuevos caminos en armonía con su máquina y su entorno, a la vez que rinde homenaje a la fuerza de la naturaleza original: el clásico Grizzly 600.



Lo básico

Los gráficos de la edición del 25 aniversario llevan el color Yamaha Blue y los hexágonos clásicos, que representan la fuerza y la resistencia naturales. Todo ello se complementa con una cubierta de asiento premium de 2 tonos, llantas y amortiguadores (mecanizados) del mismo color y un esquema de color de 3 tonos que hacen que este modelo destaque. El exclusivo modelo del 25 aniversario proporciona a sus orgullosos propietarios una auténtica medalla de honor.

Este modelo viene con un pack de accesorios de protección muy completo que mejora la estética agresiva del Grizzly. Tiene una defensa de alta resistencia y un protector de bastidor delantero que aportan una protección adicional a este Grizzly durante las aventuras extremas. Pero también al piloto, porque los protectores de manos desvían las ramas o las piedras y los guardabarros mantienen a raya el barro, el agua y la maleza de la pista.

La excelencia en ingeniería

El Grizzly 700 25th Anniversary utiliza un motor de gran cilindrada que genera un par motor y una potencia líderes de su clase. El motor SOHC MK II de 686 cc de segunda generación y 4 válvulas lleva el cuerpo de acelerador EFI más reciente, así como un mapeado de la ECU optimizado y tolerancias mejoradas que garantizan un bajo consumo de combustible, un par impresionante y un rendimiento suave.

La transmisión automática Ultramatic[®] de Yamaha, líder del sector, es un sistema CVT enormemente duradero y eficiente. Sus marchas de reacción instantánea acometen los terrenos más difíciles, y el tacto natural del freno motor a las cuatro ruedas aumenta tu confianza y el control al descender por pendientes y trepar.

El sistema de suspensión independiente del Grizzly 700 25th Anniversary usa nitrógeno para su sistema de precarga ajustable, lo que permite cambiar la configuración de acuerdo a diferentes cargas. Este es también el único modelo de su clase con frenos de disco hidráulicos a las cuatro ruedas, lo que permite lograr un rendimiento de frenado excepcional y el control definitivo.

El sistema de transmisión On-Command[®] incorpora un cómodo botón que te permite cambiar de forma fluida e instantánea entre 2WD, 4WD y 4WD con bloqueo del diferencial para optimizar el rendimiento en diversos terrenos y condiciones meteorológicas.



Aventuras más fáciles

El Grizzly 700 25th Anniversary viene con uno de los conjuntos de especificaciones de serie más avanzados de su categoría y cuenta con un cabrestante WARN VRX 25 montado en la parte delantera. Con una capacidad de carga de 140 kg y la posibilidad de remolcar 600 kg, este ATV líder en su clase es el compañero ideal para el transporte, la pesca y hacer camping.

Para mejorar la comodidad y reducir al máximo el esfuerzo, el Grizzly 25th Anniversary cuenta con una dirección asistida electrónica (EPS) que ofrece un equilibrio óptimo entre asistencia al conductor y precisión en la respuesta. Gracias a la ligereza y precisión de la dirección, mejora la comodidad, la confianza y el control del piloto.

Los instrumentos digitales multifunción del Grizzly 700 25th Anniversary cuentan con indicador del nivel de combustible, velocímetro, odómetro, cuentakilómetros parcial, horómetro, reloj, estado de 4WD/bloqueo de diferencial, selector de marchas de la transmisión y testigo de advertencia EPS. Los tres compartimentos de carga separados disponen de un amplio espacio para guardar con seguridad herramientas o pertenencias personales.

Único y exclusivo

En resumen, además de las ya increíbles especificaciones del Grizzly 700 EPS de Yamaha, el modelo 25th Anniversary incluye las siguientes características exclusivas:

- Defensa de alta resistencia, protector de bastidor delantero, guardabarros y protectores de manos para aumentar la protección del piloto y del vehículo
- Nuevos gráficos del 25 aniversario, con robustos hexágonos retro de color Yamaha Blue inspirados en la naturaleza y un llamativo esquema de color en tres tonos
- Asiento exclusivo de dos tonos a juego, amortiguadores y gruesas ruedas de 27" de edición especial
- Insignia del 25 aniversario de edición limitada

